
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE piscina via Solferino 

Premesso che

 La Cooperativa Sociale Silvabella di Mortara si è aggiudicata la gestione della 
piscina comunale di via Solferino; 

 Considerato che

l’Assessore De Grandis dichiarava a mezzo stampa quanto segue: 

"L'avevamo promesso e abbiamo mantenuto l'impegno, come sempre - dichiara De Grandis.- 
Dopo la delibera approvata in giunta il 7 maggio, a distanza di pochi giorni, si concretizza il 
nuovo modello di gestione dell'impianto, in capo  direttamente al Comune, tramite un 
affidamento del servizio. Il che  comprende apertura, chiusura, segreteria, bagnini, gestione 
del bar e pulizie e tutto il necessario.

La piscina Solferino ha dunque il suo nuovo gestore che erogherà il servizio per conto del 
Comune. Questo sposa in pieno lo spirito di garantire un servizio utile a tutta alla comunità per
quella che è la piscina storica che sta tanto a cuore ai novaresi. Ci saranno anche lettini, 
ombrelloni e tavolini nuovi.

Sarà una gestione sperimentale e transitoria che ci consente non solo l'apertura a giugno 
come avevo anticipato, ma anche di determinare tutti costi reali e i ricavi derivanti dagli 
ingressi e dagli utili del bar. Chi erogherà il servizio dovrà fornire al Comune un report mensile 
e un report stagionale. 

Questo ci consentirà di avere finalmente un quadro dettagliato della situazione economica 

della struttura, anche in vista delle scelte future". 

Aggiunto che 
Il nuovo gestore non permette l'introduzione di cibo e bevande  da parte degli utenti, ma è 
consentito solo consumare generi di conforto acquistati esclusivamente dal bar interno, 
aggravando di fatto i costi per famiglie numerose ed anche per coloro che intendono trascorrere la 
pausa pranzo in piscina;



Ribadito  che 
La piscina è comunale e dovrebbe mantenere quote di ingresso accessibili, senza imporre di fatto 
spese aggiuntive non trascurabili soprattutto per famiglie numerose 

si interroga l’assessore competente  per sapere

- se intende intervenire presso il gestore per far modificare il regolamento imposto;
- come prevede di dare seguito alle dichiarazioni rilasciate rispetto al quadro dettagliato della

situazione economica della struttura se l’utilizzo del bar da parte degli utenti viene in realtà 
fortemente indirizzato per l’imposizione di un regolamento assurdo ed iniquo.

si richiede risposta orale e scritta 

per il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Mattia  Colli  Vignarelli,  Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Cinzia
Spilinga
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